



“No soy réferi para levantarle la mano a nadie”: Adán Augusto sobre candidatos de Morena



Ignacio Mier, Adán Augusto y Alejandro Armenta

RAÚL RAMÍREZ

Durante su pasada visita a la ciudad de Puebla, el secretario de Gobernación (Segob) federal, Adán Augusto López, dejó las cosas claras, y con ello terminó de manera tajante con cualquier tipo de especulación que pudiera haber sobre la razón primordial de su visita a la entidad poblana, pues desde su llegada empezó a correrse el rumor sobre su apoyo a cualquier candidato de Morena, aspirante a la gubernatura de Puebla en las próximas elecciones de Puebla en 2024.

“No soy réferi para venir a levantarle la mano a nadie”, sentenció de manera directa, en un encuentro con la prensa local, *al ser cuestionado sobre si ya tenía a su favorito entre los aspirantes de Morena de cara al próximo proceso electoral.*

“Yo no soy quien toma decisiones en la vida interna de los partidos”, advirtió el funcionario, para dejar en claro que *su función como titular de la Segob federal no servirá para determinar al próximo candidato de Morena por la gubernatura de Puebla.*

Pero lo anterior no impide que el secretario de Gobernación acepte que tiene muy buena amistad y alguna cercanía con políticos poblanos como el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados,

Ignacio Mier Velasco, y el presidente del Senado, Alejandro Armenta Mier, importantes líderes morenistas que se han declarado dispuestos a participar en la contienda para representar al morenismo en la disputa por el gobierno de Puebla en las próximas elecciones de 2024.

Apoya y justifica presencia de GN en Metro CDMX

Por otra parte, el secretario de Gobernación también aprovechó la oportunidad para justificar la presencia de la Guardia Nacional (GN) en el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro y advirtió que se trata de un tema de *“seguridad nacional”*.

Sobre el mismo tema también aclaró que *la vigilancia es temporal y no definitiva, al destacar que la capital del país no contaba hasta el momento con el número de efectivos suficientes para tales labores.*

De igual manera, señaló que dado el número de circunstancias y accidentes que se han registrado en los últimos días en esta red de transporte público, era importante y necesario que la ciudadanía tuviera la certeza de que a las autoridades federales y capitalinas les interesa garantizar su seguridad.

En ese sentido, aclaró que *las autoridades capitalinas no disponían de elementos policiacos suficientes para garantizar la*



seguridad de la población y reiteró que la presencia de efectivos de la GN en el Metro se trata de un asunto de "seguridad nacional", debido a las millones de personas que usan el Metro.

"Dado el volumen de pasajeros, cuatro millones y medio de pasajeros diarios que transporta, eso lo convierte en un asunto pues de seguridad nacional, y no había en la CdMx el número de elementos de policía o policía bancaria suficientes para realizar esas tareas, no es un asunto de definitividad, es un asunto seguramente temporal, pero la Guardia Nacional cumple con sus tareas en todo el país", explicó el funcionario federal.

También salió al paso para aclarar sobre la polémica que se ha generado por el número de elementos que se han desplegado para el apoyo, el cual supera los seis mil y que serían más incluso de los que se han movilizado a algunos estados con mayores índices de violencia e inseguridad, por lo que López Hernández no dudó en reconocer que este cuerpo de seguridad ha cumplido con sus funciones en donde ha sido movilizado.

